

豊中市立東丘小学校

平成29年(2017年) 11月1日(月)発行

TEL 06-6872-0331 fax 06-6831-3891



思いやり

先日、阪急バス豊中駅のバス停でバスを待っていると白杖を持った男性がやってきて、私が並んでいるバス停に並ばれました。みんなが並んでいる列の横の黄色の視覚障害者誘導用パネルに並ばれました。バスがやってきて停車しましたが、並んでいる列の前にドアが来ました。でも誰も進まず、白杖で一生懸命ドアを探している方を見てどうしようかと戸惑っていました。その時、一人の方が白杖の方の腕をもってドアの前に誘導し、乗車を促しました。その方が乗られたのを見届けてから他の方々もホッとしたかのように乗車されました。

思いはあっても、行動しなければ、その思いは伝わらない。思いを持ったら、勇気を出して行動すること。そうすれば、その気持ちはきちんと伝わります。

順番を抜かしたら大きなトラブルになりかねない今日この頃。そんな世の中で、視覚障害の方への温かい思いやりに触れたことでとってもあたたかな気持ちになりました。

相手が今、何をしてほしいのかを考えて、行動する。相手を思いやる気持ちを大切にしてほしいですね。

学習発表会について

今年度も学習発表会を舞台発表と作品展の2部編成で下記のように実施いたします。

<舞台発表>

2・4・6年
11月10日(金)
体育館にて

<作品展>

1・3・5年
11月27日～12月1日
多目的室にて

おはようございます!

あいさつは魔法の言葉! あいさつをかわすと笑顔になります。あいさつは人と人をつなげる不思議な力があります。私は毎朝「おはようございます」と声をかけて、子どもたちを迎え入れています。

嬉しいことが2つ。一つ目はだんだんあいさつをしっかりとしてくれる子どもたちがふえてきたこと。

2つ目は10月16日より、自ら進んで6年生数名が、一緒に朝のあいさつをしてくれるようになりました。

初めはびっくりしていた子どもたちですが、だんだん6年生の人にもあいさつするようになりました。あいさつの輪がだんだん広がってきました。

おうちでもぜひともあいさつをお願いします!

行事のお知らせ

十二月	1日(金)	作品展 個人懇談 1~5年 14:30 下校 6年小中交流会 5・6h (八中にて)
	2日(土)	八中校区清掃活動 千里ふれあいフェスタ: 6年有志東丘ソーラン出場
	4日(月)	5年生校外学習: NHK・歴史博物館
	6日(水)	全校持久走: 2h 3 4年, 3h 1 2年, 4h 5 6年
	7日(木)	全校持久走予備日
	8日(金)	6年生校外学習: キッザニア甲子園
	14日(木)	4年生校外学習: 大阪市立科学館
	21日(木)	給食終了
一月	22日(金)	終業式 11:40 下校
	9日(火)	始業式 12:30 下校
	10日(水)	給食開始
	18日(木)	高学年...5h 授業参観 (高 14:40 下校) 6h 学級懇談
	19日(金)	低学年...5h 授業参観 (低 14:40 下校) 6h 学級懇談

< 11 月 行事予定 >

1	水	全校朝会	見守り隊交流会 (13:00~14:00)
2	木	東丘タイム	
3	金	文化の日・東町キャンドルロード	
4	土		
5	日		
6	月		5年: 脱穀体験 清掃班替え
7	火		1-1 授業研...1-1 以外 13:30 下校 1-1 のみ 14:40 下校
8	水	全校朝会	学習発表会舞台 2日前準備 (5h 6年)
9	木	東丘タイム	学習発表会 (舞台発表) リハーサル 1年給食センター出前授業
10	金		学習発表会 (舞台発表)
11	土	公民分館文化祭	P T A 選挙管理委員会
12	日	公民分館文化祭	
13	月		国際理解教育講演 2h 低学年 3h 高学年 P T A 運営委員会 (17:30~)
14	火		
15	水	なかよしタイム	
16	木	東丘タイム	3年誕生学 3h
17	金		読書月間終了
18	土	P T A 講習会	遊び場開放
19	日		
20	月		
21	火		クラブ 高学年: 天体観測 18:30~20:00
22	水	全校朝会	5-2 授業研...5-2 以外 13:30 下校 5-2 のみ 14:40 下校
23	木	勤労感謝の日	
24	金	体育朝会	教育相談 (14:00~16:30)
25	土		
26	日		
27	月		作品展 13:30 下校 個人懇談
28	火		作品展 13:30 下校 個人懇談
29	水	体育朝会	5年性教育 34h
30	木	東丘タイム	作品展 13:30 下校 個人懇談

音楽鑑賞会

10月12日

「ミュージック・グループによる

ブティットオーケストラ」

ピアノ・ドラム・トランペット・トロンボーン・クラリネット・フルート・バイオリン・チェロ・コントラバス・ソプラノボーカルからなる小さなコンチェルトの演奏を鑑賞しました。

低学年も高学年もともに、演奏が始まると耳を澄まして聞き入っていました。

コンサートの後半は、指揮者の学習コーナーがありました。指揮棒の振り方を学んだあと、実際の指揮者体験があり、各学年から一人ずつ選ばれてタクトを振りました。一人ひとり個性があり、それぞれの指揮にあわせて演奏すると同じ曲でもこんなに違うのだということを体験しました。

音楽の世界にゆったり浸ったひとときでした。



10月15日(日) 東町ふれあい運動会

今年度は残念ながら、雨に見舞われ、ビンゴゲームになりました。運動会を楽しみにしていた子どもたち。中には悔しくて、朝からおうちで泣いていた子もいたとか。

ところが9時半ごろから続々と参加者が集まり、なんと650人以上が集まり、担当者もびっくり！

ビンゴゲームは大いに盛り上がりました。最後に参加賞等を配られましたが、とても段取りよくスムーズに終わりました。皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。

5年稲刈り体験

10月24日、蛍池で農業を営まれている岸田さんのご指導を受けて、稲を育ててきました。そしていよいよ稲刈り。どきどきわくわく。泥の中に足を踏み入れ、鎌で1株ずつ稲を刈りました。稲を手にした嬉しそうな笑顔！ちょっぴり収穫の喜びを味わえたひと時。まさにハロウィンです。



5年生 八中体験

10月30日5年生が1日八中で過ごしました。初めて中学校の教室に入り、おっかなびっくりの様子。まずは購買体験で昼食用のパンや飲み物を注文しました。

次に担任の先生の授業を受けました。背の高い机とイス。足が床に付かずブラブラ。ちょっと驚いていました。

3・4時間目は八中の先生による音楽と数学を学習しました。音楽のレベルの高さに戸惑っていましたが、合唱の喜びをちょっと味わったようです。数学では図形のパズル！難問でしたが、子ども達は夢中で食いついていました。午後は八中の授業見学をしました。



<5年生の感想>

- ・今日は八中体験でよい体験になったとおもいます。中学校は豊中市立第八中学校にしようかなと思いました。貴重で楽しい体験になりました。第八中学校はすごく広いと感じました。(八中は豊中市で一番敷地が広いです。)
- ・八中生と一緒に遊べて楽しかったです。中学生になるのがとても楽しみになりました。
- ・学校に購買部があるなんて信じられないし、少し大人になった気分でした。八中は小学校より楽しそうなので、早く中学生になりたいなと思いました。
- ・授業参観は八中生がこんなふうに行っているのかというのがわかって楽しかったです。2年後は八中にくるのでいろいろなことがわかってよかったです。
- ・1年生の授業の様子が楽しそうで、中学生になるのがより楽しみになりました。
- ・今日のためにたくさんいろんな物・事など用意してくださりありがとうございました。1年生のみなさん2年後にはよろしくお祈りします。
- ・八中に入学するのが楽しみです。
- ・八中生の皆さんのような中学生になれるようにがんばります。
- ・授業態度を見てとても感心しました。私達はあるな中学生になれるか心配です。もっと努力しようと思います。
- ・第八中学校は本当にすごい中学校だと思いました。なぜなら知らない人にも積極的にあいさつをしてもらえることです。またあいさつだけではなく、やさしさもたくさんありました。今日は本当に楽しい一日を過ごせてよかったです。またいろいろなことをぼくたちのためにやってもらいまして、ありがとうございました。
- ・今日やってみたくらいのことがいっぱい増えました。早く中学生になりたいなという風に思いました。小学生と中学生でこんなにちがうんだということが改めてわかりました。ぼくたちが中学生になったときには3年生と2年生はいないけど、1年生の人はいろいろ教えてください。
- ・真剣に授業を受ける姿が私達もこんな感じになるんだなあと思いました。八中体験は楽しかったです！！